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Città di Portogruaro 
Provincia di Venezia 

 

                            CONFERENZA STAMPA 
 

 

VERSO IL RINNOVAMENTO AMMINISTRATIVO DI META' MANDATO 
 
In questi giorni molti cittadini mi hanno chiesto, preoccupati, cosa succede a Portogruaro, 
c'è crisi, ci sono problemi?  
 
Alcune associazioni hanno espresso le loro riserve, alcuni politici hanno giocato a fare 
supposizioni. 
 
Ho cercato di tranquillizzare tutti, ben sapendo che solo oggi, presentando la nuova giunta 
ci sarebbe stata la risposta ai tanti interrogativi. 
 
Non più tardi di ieri sera, alla riunione dei capigruppo, la minoranza  ha fatto delle 
previsioni a dir poco fantasiose. 
 
Sono consapevole che non è usuale  che una coalizione metta in campo dei cambiamenti, 
con tutti i rischi che ne derivano. Soprattutto se, per comodità, tutto poteva rimanere fermo 
e stabile. 
 
Quindi ancora una volta voglio spiegare perchè  la lista di tutti i candidati  più di un 
anno fa aveva deciso che  A META' MANDATO era necessario effettuare delle modifiche 
istituzionali. 
 

 Metà mandato è una sorta di spartiacque.  
E' doveroso che un'amministrazione responsabile si ponga il problema di completare bene 
il periodo amministrativo, ma anche di pensare al domani. 
 

 La situazione generale e le aspettative dei cittadini impongono dei cambiamenti  
 
Cosa è emerso in questo periodo? 

 la volontà di proseguire FINO A FINE MANDATO con questa coalizione 

 la disponibilità manifestata degli assessori di rimettersi in gioco; 

 la formalizzazione delle dimissioni  da parte di tre assessori.  

Due nell'ambito del percorso avviato. Una dimissione con motivazioni di indisponibilità  
e di  mancanza di presupposti nel proseguire. 
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Quindi sgomberiamo subito il campo da interpretazioni distorte, alcune dovute a 
comprensibili delusioni personali. 
 
Nessuna volontà quindi di predefinire qualcosa, ma la politica ha l'obbligo di                
“non stare ferma”, nessuna posizione deve considerarsi “consolidata” , “garantita”         
per sempre, bisogna investire in nuove e più fresche energie. 

Bisogna credere, con i fatti e non solo con le parole, nei cambiamenti e nei giovani.  

Bisogna pensare al futuro. 

E' indubbio che le decisioni per la prossima legislatura spetteranno alle forze politiche , 
alle liste, ma soprattutto ai cittadini. 

Le decisioni assunte non sono di un singolo o di un gruppo, ma di un'intera coalizione. 
 
Non sono decisioni dell'ultima ora, ma  preannunciate, come già detto, più di un anno fa. 
In alcun modo dunque sono da mettere in relazione con rapporti o appartenenze politiche 
diverse. 
 
La maggioranza ha deciso di comune accordo e con uno straordinario ed  ampio 
coinvolgimento 

 4 riunioni di lista 

 3 maggioranze 

 2 giunte 

 2 riunioni del gruppo per la Portogruaro che vogliamo 

 2 riunioni del gruppo Cittadini per Bertoncello 

  una riunione dei capigruppo 

 

Nessuno può permettersi di affermare che la maggioranza è pilotata o non discute. 
 
La maggioranza ha discusso molto, c'è stato un confronto vero. 
Alla fine la maggioranza  ha deciso in maniera compatta.  
 
Quali obiettivi ci siamo posti?: 
 

  riaggiornare i programmi, individuare  delle priorità e rilanciare le attività  
 

 cambiare alcuni assessori e  modificare i referati in relazione alle esigenze 
programmatiche più urgenti  

 
 attuare una ricomposizione delle materie delegate per una migliore funzionalità 

 
 individuare delle figure nuove, allargando così la partecipazione alla vita pubblica, 

anche per un investimento per il futuro. 
 
Cosa è STATO considerato indispensabile per rilanciare la coalizione? 

-riaggiornare i programmi  

-ridisegnare la giunta in base alle disponibilità e alle esigenze 

 



 3

Per quanto riguarda i programmi  gli assessori stanno facendo un lavoro di 
aggiornamento che verrà portato alla convention di gennaio. 

E' evidente che dalle elezioni ad oggi tutto e' cambiato, le esigenze sono cambiate, le 
risorse sono cambiate, le leggi sono cambiate. 

Quindi quello che sta facendo l'Amministrazione è  un lavoro dettagliato, tutte le azioni 
individuate nel programma elettorale vengono riesaminate alla luce delle reali possibilità di 
attuazione. Il lavoro è a buon punto. 

 

Per quanto riguarda il ridisegnamento della Giunta  

 Gli obiettivi principali su cui si è puntato nel prossimo periodo  sono: 

-l'innovazione- lavoro-sviluppo 

-il sociale “visibile”, di rete, a supporto non solo ai singoli, ma della Comunità.  

 
 La modifica delle deleghe ed il diverso accorpamento delle materie  ha prefigurato 

una semplificazione dei referati  
 

 Sono state sentite e coinvolte  numerose persone, alcune conosciute nel  tessuto 
cittadino, alcune di elevata competenza, giovani e comunque con VOGLIA DI 
METTERSI IN GIOCO.  

 

Alcune personalità, pur non potendo accettare per impegni in corso, hanno apprezzato      
il coinvolgimento ed hanno dato comunque la loro disponibilità a collaborare nelel attività 

 

L'ipotesi di riduzione degli assessori -anticipatrice della legge è stata ampiamente valutata.  
In  questo periodo risultava però prioritario portare a compimento alcune  attività avviate, 
anche di rilevante importanza (PAT-Comparti- per citare solo alcuni).  
 
Oggi riduzione degli assessori avrebbe significato solo un accorpamento delle deleghe, 
senza alcun segno di rinnovamento. 
 
Ciò non significa che, prima della fine del mandato, non ci possa  essere anche una 
modifica in tal senso. 
 
Alcuni assessori sono stati riconfermati per dare coerenza e completare il lavoro e le 
attività avviate, alcune di rilevante importanza (Villotta - Simonella) 
 
Altri sono stati riconfermati perchè rappresentano  una novità nel campo delle alleanze 
e delle relazioni con il tessuto sociale. (Costa) 
 
Altri ancora (Drigo) perchè per età hanno appena iniziato il loro percorso nelle istituzioni. 
 
Si è voluto puntare sui  giovani per un rinnovamento ed un turn-over istituzionale. 
 
I due giovani che entrano in Giunta – BellottoPaolo  e Maria Teresa Ret -  hanno 
deciso di mettersi in gioco, di dare un contributo fresco e innovativo all'amminisitrazione. 
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Al dott. Bellotto Paolo- già consigliere comunale- laureato, dirigente d’azienza,     
vengono assegnate le deleghe all’ INNOVAZIONE, SVILUPPO E LAVORO -           
ATTIVITÀ PRODUTTIVE - TURISMO - RISORSE UMANE ED ORGANIZZAZIONE INTERNA  
 
Alla dott.ssa Ret Maria Teresa, laureata in  Filosofia, con master e dottorato di 
ricerca, vengono assegnate le deleghe alla CULTURA - PROGETTAZIONI E   
CONTRIBUTI COMUNITARI - PARI OPPORTUNITÀ –  MANIFESTAZIONE E EVENTI       
 
 
Le  deleghe degli assessori confermati  sono state ampiamente modificate. 
 
Il prof. Villotta Luigi viene riconfermato Vicesindaco con deleghe in Urbanistica-Edilizia 
privata e società partecipate- un ramo di attività particolarmente imporante nei prossimi 
periodi. 
  
Al dottor Costa, medico, che ha già dimostrato un'ampia e notevole capacità nella 
direzione dello sport, vengono assegnate le materie dei servizi sociali e  associazionismo.  
Sono sicuro che  saprà sicuramente dare un notevole   contributo ai grandi temi che 
abbiamo di fronte (RSA-social housing- rete dei servizi, riorganizzazione ospedaliera, 
servizi associati ). Materie da affrontare con grande competenza ed impegno 
 
Ad Ivo Simonella, oltre alle precedenti deleghe nelle materie ambientali vengono 
assegnate le deleghe dei Lavori pubblici, manutenzione e qualità urbana 
 
A Drigo Irina vengono riconfermate le deleghe in atto. 
 
In Consiglio Comunale, al consigliere Paolo Bellotto subentra Leonardo Moras,   
della lista Cittadini per Antonio Bertoncello, un giovane, un investimento per il futuro. 
 
Voglio sottolineare anche l'originalità che rispetto ai cambiamenti decisi non c'e' stato      
un attimo di vuoto amministrativo. ALTRO CHE CRISI DI GIUNTA. 
 
La Giunta precedente ha lavorato fino alle ore 10.30 di oggi. Qualche minuto dopo è stata 
nominata  la nuova Giunta. Sfido a trovarmi altri esempi del genere che dimostrano 
stabilità e rispetto verso i cittadini . 
 
Permettetemi infine di ringraziare i due assessori che lasciano la Giunta: 
 
In particolare la Foschi che è qui oggi ha dato la sua disponibilità ad accompagnare il 
nuovo assessore nella sua iniziale attività.  
 
Dispiace che l'iniziale disponibilità data da tutti gli assessori, sia stata poi vissuta               
in maniera  negativa da Morsanuto, come appare oggi sulla stampa. 
 
Lo capisco a livello personale, è sempre difficile lasciare un incarico che ci ha visti 
protagonisti, ma se crediamo nel  rinnovamento,  lo dobbiamo sperimentare prima di tutto 
a livello individuale. 
 
La fiducia, più volte data a Morsanuto, non ha nulla a che fare con l'opportunità, dopo 
tanti anni, di un cambiamento, soprattutto in un campo così delicato come i servizi sociali. 
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Le preferenze ricevute sono da rispettare, ma i voti non sono un patrimonio da usare    
in termini personali, sono collegati ad una coalizione, ad un programma, a delle decisioni 
comuni. 
 
Sono comunque sicuro che, passati i primi momenti, Morsanuto saprà superare     
gli aspetti personali e riconoscere che il rinnovamento politico è un obiettivo generale 
importante. 
 
Voglio infine ringraziare tutta la maggioranza per il sostegno ricevuto e per aver saputo 
essere saldi nei giorni precedenti.  
 
Il prossimo appuntamento di confronto e di rilancio sarà la Convention di gennaio. 
 
 
                        Ora andiamo avanti con rinnovato impegno e slancio,  
  
                                      AVENDO COME PRIMARIA  RESPONSABILITA’ 
 
                          i tanti problemi della nostra città e dei nostri cittadini. 
 
 
 

 
 
       COMPOSIZIONE DELLA NUOVA GIUNTA DEL COMUNE DI PORTOGRUARO 
           
                                                             14.12.2012 


